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令和２年度１学期末学校評価アンケートの際に保護者の皆様から貴重なご意見等をお寄せ

いただきました。子どもたちにとってよりよい学校になるよう努めてまいります。 

 

【学習】 

○休校による学習内容・学力について心配です。 

・授業時数は７限授業により確保できています。現在、例年と同じ時期の学習内容に取り組

めています。 

・月曜日、木曜日の授業後の補習や面談などで、学習面での不安や心配を取り除いていきま

す。 

○少人数の授業について、先生によって教え方や進め方に違いが出ないか心配です。 

・一つの教室で学習する人数を少なくすることで、きめ細やかな指導ができ、個々の力を伸

ばせると考えています。教科担任どうしで情報共有を図り、よりよい指導ができるよう相

談しながら授業を行っています。今後もこまめに確認し合い、充実した学習活動になるよ

う努めていきます。 

〇先生の声が聞き取りにくい教科があるようです。 

・説明、指示、発問等、教師の発話は学力向上に向けて、授業内でとても大切な要素です。

今年度は、マスクを着けて授業を行っているため、聞き取りづらいことがあるかもしれま

せんが、きちんと伝わるように話すことをこころがけていきます。 

○確認テストの順位が出るとありがたいです。 

・今年度新たに取り入れたテストです。自分が授業で学習したことをどのくらい理解してい

るのかを確認することをねらいとしています。全体の中での自分の位置ではなく、自分の

力を知るためのテストとして活用してほしいと思います。 

・テストについては来年度以降実力テストを増やしてはどうか、各教科単元テストを行って

はどうかなど、現在見直しをしているところです。 

○本を読む時間や図書室を訪れる機会が増えるといいと思います。 

・現在、学習時間確保のため、朝読書の時間を割愛しています。今後は、図書館利用のガイ

ダンスを実施し、より多く本に触れることを推奨していきます。 

○合唱コンクールの自由曲を楽しいものにしてほしいです。（３年保護者） 

・生徒につけてほしい力、育ってほしい心を考え、３年生としてクラスメイトとのぞむ最後

の行事にふさわしい楽曲を考えます。明るいメッセージを届けられる曲を選びたいと思い

ます。 
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【生活】 

○パソコン、インターネット、スマホの活用・正しい使い方について指導してください。 

・スマホ教室を年１回開催（今年度７月）し、学年に応じた内容で、使い方、マナーなどを

学習する機会を設けています。日々の教育活動の中で、道徳の授業等を活用して、適宜指

導をしていきます。また、今後集会などの場面で生徒指導主事から注意喚起をしていきま

す。 

○学校全体で挨拶をきちんとできるように指導していただきたいです。 

・学校では、三つの心づかいを合い言葉に、生活しています。「挨拶」「時間」「美化」を大

切にし、社会人として、地域の一人として、自然に場面に応じた行動ができる生徒を育て

ていきたいと考えています。 

○金曜日にも掃除の時間をつくってほしい。 

・現在、火曜日と金曜日は清掃の時間がなく、「ごみゼロ」の活動となっています。ごみゼ

ロ活動への意識が高められていない現状があります。全職員で声をかけ、日ごろから整理

整頓など環境整美に努めていきます。 

○登校時に大雨や豪雨の場合の対応について、迅速な判断をお願いします。 

・通学路が、ひどく冠水する地域はないものと認識しています。ホームページに掲載してあ

りますが、暴風警報、特別警報時以外の大雨の際にも、安全を確認したうえで登校するよ

うにしてください。 

・下校時に関しましては、雨雲の動きなどを確認し、悪天候になることが予想される場合に

は、そのあとの活動を中止し、下校時間を早め、全校一斉に下校します。その場合には、

下校前に保護者の皆様にメールでお知らせします。 

〇毎日荷物が多く、カバンがパンパンです。 

・用具等、荷物の持ち帰りについては、生徒の判断に委ねています。学級活動の中で、再度

確認していきます。 

○スーパークールビズの期間を伸ばしてください。 

・気温、湿度等から考えていきます。 

○帽子・日傘の使用を許可してください。 

・登下校時の帽子着用は、生徒個々の判断に委ねています。２学期始業式の日に、全校生徒

に確認をしました。 

○姿勢をよくする取り組みが始まり、とても有意義だと思います。 

・学校保健委員会（学年ごと実施済）、部活動、体育の授業等、理学療法士の方々に専門的

な知見から支援をいただいています。 

・毎朝１分２０秒間の体操をしています。 
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【特活・部活】 

○バレーボール部を作ってほしい 

・現状の部活動を精いっぱい支援してまいります。地域の指導力をお借りする中で、よりよ

い運営を目ざしてまいります。 

 

 

 

【その他】 

○できるだけ、行事を実行できるようお願いいたします。 

〇学校行事について、すべて行うつもりで模索してくださると伺いました。ありがとうござ

います。 

・実施規模等の縮小・変更は余儀なくされますが、予定されている行事は実施する方向で、

いろいろと知恵を出し合い進めています。宿泊を伴う行事については、「安全第一」で行え

るよう内容を検討しています。 

 

〇大変な時だと思いますが、よろしくお願いします。 

・ありがとうございます。ご家庭での検温、健康管理等ご協力いただきありがとうございま

す。 

 

 

 

たくさんのご意見・ご提案をいただき，ありがとうございました。生徒のため，本校の教

育活動の充実のため，皆様のご支援，ご協力をよろしくお願いいたします。 


